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A 
primeira impressão que tive da Es-

cola Estadual Desembargador Flo-

riano Cavalcante (Floca) foi bem 

atrativa. Em frente à escola tinha 

uma enorme praça com bancos e muito espa-

ço verde e logo que adentramos tivemos a ima-

gem de um ambiente escolar regular e caracte-

rístico. Em nossas primeiras conversas com os 

alunos perguntamos o que eles mais gostavam 

na escola e o que eles achavam que poderia 

melhorar, de cara nos disseram que queriam ter 

mais espaços de convivência, ter onde sentar 

e conversar com os amigos, 

pra aliviar a tensão que é es-

tar em sala de aula, essa era 

uma de suas queixas. E real-

mente a escola não tinha es-

paços de convivência para os 

alunos, salvo as mesas dos 

refeitórios as quais são muito 

usadas por eles. Muitas das 

vezes em que chegávamos à 

escola para fazer nossas atividades cotidianas 

e falávamos “vamos sentar lá em baixo, no refei-

tório”, eu já pensava “Ah, pronto, vamos roubar 

o único lugar que os meninos tem pra sentar”. 

Isso era inquietante para mim, pois acho mui-

to importante para o desenvolvimento cognitivo, 

ter espaços de convivência, assim como tam-

bém é importante para desenvolver as habilida-

des sociais, etc. 

 Apesar disso, o Floca tinha muito espa-

ço verde, o que nos fez ter aquela sensação de 

leveza. Dava pra observar que as pessoas que 

estavam alí prezavam pelo bem-estar que as 

plantas trazem, eu me senti muito confortável, 

pois era um ponto positivo, com relação à um 

bom ambiente de estudo. Outro 

aspecto que me foi possível ob-

servar foi que a biblioteca estava 

quase sempre fechada, o que 

me deixou curiosa sobre o moti-

vo. 

 Acredito que os espaços de 

convivência deveriam ser mais 

valorizados pois os alunos são 

muito comunicativos, têm muita 

atitude e gostam de estar o tempo todo intera-

gindo.

Isso era inquietante 
para mim, pois 

acho muito 
importante para o 
desenvolvimento 

cognitivo, ter espaços 
de convivência
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